

北海道豊富高等学校

令和4年度学校教育指導訪問（第1次）による管内最後の訪問校は、北海道豊富高等学校です。学校教育目標にある「生き抜く」「学び続ける」「助け合う」を念頭に置き、地域と連携した教育活動に取り組んでいます。地域に貢献したいという意欲と、地域に貢献するための資質・能力を育むことができる、魅力的な学校づくりが推進されている学校です。

日時：令和4年6月29日（水）

訪問先：北海道豊富高等学校

時程：9：00～ 校長・教頭との面談

9：40～ 教務部長との面談

9：55～ 進路指導部長との面談

10：10～ 生徒指導部長との面談

10：40～ 授業参観（化学基礎）

11：40～ 授業参観（数学Ⅰ）

※T-baseからの遠隔配信授業

12：20～ 校長・教頭へ面談内容
の報告

北海道豊富高等学校の特色のある教育活動

- ①町長や町の教育長を招き、全学年合同での「総合的な探究の時間」成果発表会及び発表内容に関する意見交換会を実施
- ②道教委事業「北海道CLASSプロジェクト」や「地域連携特例校・協力校連携」を活用し、生徒に対する個別最適な学びの機会を提供

各部長から説明のあった学校の取組

- 教務部：授業評価アンケート等の活用による授業改善の推進
- 生徒指導部：スクールカウンセラー等を活用した生徒理解の推進
- 進路指導部：進学講習体制の見直し

担当者から

- ・学校に寄せられる地域の期待に応えるために、地域の方の声や教育資源を最大限に活用した教育活動が展開されています。今後も、「学び続ける意欲」や「地域貢献の精神」を育む本校の教育に、ぜひ注目してほしいと思います。

（高等学校教育指導班 加藤洋平）

